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学び続け，豊かな心を持ち， 校長 清友 尚 発行

たくましく生きる子どもの育成 月田小学校 検索 ←

２学期スタート !!２学期スタート !!

２学期が始まりました。有意義な夏休みを過ごせたでしょうか。

長い２学期には，行事もたくさんあり，子ども達の活躍を今から楽しみにしています。励

まし合い，助け合いながら元気に乗り切ってもらいたいと思います。

今回は，夏休みのできごとをふり返ってみます。

7/31～8/3 ５年山の学習7/31～8/3 ５年山の学習
７月３１日（水）～８月３日（土），５年生７名は津黒高原で

山の学習に取り組みました。盛り沢山のプログラムを体験するな

かで，多くのことを学び体験し，体力的にだけでなく精神的にも

たくましくなっていきました。

出発式でも言ったことですが，友達と共同生活をしていると，

友達だけでなく自分の長所や短所が見えて来るものです。仲良く

協力していく力，責任感，ボランティア精神等，友達の言動が自

らの良いお手本になることがあったのなら，それが大きな成果だ

と思います。

４年間実施してまいりました３泊４日の山の学習は，来年度か

ら１泊２日の日程に変更します。所期の目標が達成できるように，

検討委員会でこれから内容を精査してまいります。

7/30 真庭支部学童水泳記録会7/30 真庭支部学童水泳記録会

７月３０日（火）には，真庭支部学童水泳記録会が久世プールで開

催されました。昨年度は猛暑のため中止になったので，２年ぶりの開

催でした。

本校からは，山根凛音さん・山本惠太君・田淵雄祐君・宮島伶さん

の４名が参加，自己記録の更新をめざして力泳しました。来年度はリ

レー種目出場も目標に，取り組んでいきましょう。

また，夏休み中のプール開放は８月９日（金）をもって，予定ど

おり終了しました。期間中の利用者はのべ４２５人，一日平均２６.

６人にのぼりました。猛暑で開放時間を短縮する日もありましたが，

期間中管理人の井上小夜子さんをはじめ，監視に駆けつけてくださっ

た保護者の皆様にはご協力ありがとうございました。来年度に向けて，

反省点・課題等がございましたら，学校までお願いします。
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8/8 岡山県学校保健研究大会8/8 岡山県学校保健研究大会

８月８日（木）には，第６６回岡山県学

校保健研究大会が勝山文化センターで開催

されました。この日は県下小・中・高校の

学校・医療関係者約５８０名が参加され，

午前中の「子どもが起きられない～そのと

き私たちが考えたいこと，考えるべきこと

～」と題した東京医科大学茨城医療センタ

ー小児科科長の呉 宗憲先生の講演の後，

午後からは学校種別に分かれた部会で発表

と研究協議が行われました。

お伝えしていますように，小学校部会で

は「不登校を出さない学校づくり～眠育の

推進を通して～」をテーマに，本校保健主

事の福田伸子教諭と森あやな養護助教諭が

発表しました。

昨年度から取り組んでいる眠育の発表に

向けて，年度当初から準備を重ねて来まし

た。取組のまとめをしていくなかで，家庭

生活リズムの確立には，望ましい睡眠を獲

得するということが重要であること，そし

てそのためには家庭の協力が不可欠である

ことということを改めて認識しました。今

後も，睡眠実態調査は継続してまいります

ので，ご協力をお願いします。

終わりになりましたが，研究協議の場で

指導講評いただきました学校医の宮島啓人

先生，学校歯科医の宮島郁夫先生，学校薬

剤師の山本陽一先生には，大変お世話になりありがとうございました。この場をお借りし

てお礼申し上げます。

連絡とお礼
① １学期に実施いたしました「愛の募金」は，学校全体で9,500円が集まりました。

ご協力ありがとうございました。

② 奨学会歓送迎会の場でお伝えしておりますが，このたびの学校林売却に際して，学校

に臨時収入がありました。このお金を使って，自走式の草刈り機を購入し，使わせてい

ただいています。おかげさまで快適な草刈りができています。関係の皆様には，大変あ

りがとうございました。

③ ９月２４日（月）１３：５０～「児童と警察のふれあい活動」が行われ，岡山県警音

楽隊が本校体育館で演奏をしてくれます。お時間が許す保護者・地域の方々もぜひ足を

お運びください。演奏会に続き，パトカーや白バイのパトロール出発式も予定されてい

ます。

トピック校長室⑥

「睡眠にまつわる話（その壱）」

前号でお伝えした６月２９日放送の「世
界一受けたい授業」。「スタンフォード式最
高の睡眠」と題したこの放送では，次のよ
うなことが紹介されていました。
眠り始めの９０分（ノンレム睡眠）に深

い眠りを得ることが最も重要，すなわち
９０分の睡眠の質を上げることが大事です。

番組内で扱われた話題をいくつか紹介し
てみましょう。
Ｑ：最高の睡眠を取るのに，夕食時に何を
食べれば良いでしょうか？
Ａ：トマトです。良質の睡眠には，体温を
下げることが重要。カリウムや水分の多い
トマトは体温を下げる効果があります。
Ｑ それでは，寝る前９０分前にすれば良
いことは何でしょうか？
Ａ 入浴です。４０度１５分程度が望まし
いです。入浴直後には体温が上がりますが，
その後急降下して，入浴していない状態
よりも下がるのが ９０分後だというこ
とが実証されています。（つづく）


